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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Оценка привлекательности компании для 

потенциальных инвесторов (на примере ИООО «Лукойл»)» 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа привлекательности 

ИООО Лукойл для потенциальных инвесторов. В работе изучены основные 

теоретические аспекты инвестиционной привлекательности компании, 

рассмотрены ее виды и подходы к анализу. Проведен анализ инвестиционной 

привлекательности ИООО «Лукойл», а также рассмотрены пути повышения 

инвестиционной привлекательности ИООО «Лукойл» для потенциальных 

инвесторов. Все описанные в работе рекомендации могут способствовать 

повышению инвестиционной привлекательности компании для 

потенциальных инвесторов, что является основой устойчивого развития и 

функционирования компании. 
 

  



ABSTRACT 

for the thesis " Analysis of the attractiveness of the company for potential 

investors (FLLC "Lukoil"» as an example)»" 

 

 

The diploma is devoted to the analysis of the attractiveness of FLLC 

«Lukoil» for potential investors. The paper examines the main theoretical aspects 

of the investment attractiveness of the company, its types and approaches to 

analysis. The analysis of the investment attractiveness of FLLC «Lukoil» was 

conducted, and ways of increasing the investment attractiveness of FLLC «Lukoil» 

for potential investors were considered. All recommendations described in the 

work can contribute to increasing the investment attractiveness of the company for 

potential investors, which is the basis for the sustaina. 
 


